

## Cross. L'ALCP aux championnats de Bretagne

Une vingtaine de coureurs de l'ALCP disputeront, dimanche, les championnats de Bretagne de cross à Combourg (35). En l'absence de Nicolas Guézennec qui, l'an dernier, avait crevé l'écran, Sandra Lévénéz sera, une fois de plus, l'athlète du clan carhaisien à suivre ce dimanche sur le circuit breïllien.

La double championne de France de cross et du monde de duathlon est-elle en mesure aujourd'hui d'écrire une ligne supplémentaire sur son très riche palmarès ? Elle participera à la course élite de ces championnats avec comme principale rivale la Quimpéroise Karine Pasquier. Deux vieilles connaissances qui se sont rendues coup pour coup à chaque fois qu'elles étaient adversaires.

### Une Quimpéroise comme rivale

Lors de leur dernière confrontation, avantage à l'athlète de Kergloff. C'était en mars 2010 aux championnats de France de cross à la Roche-sur-Yon. Alors que Sandra Lévénéz avait accédé à la 3<sup>e</sup> marche du podium, Karine Pasquier, qui à l'époque portait les couleurs de l'équipe mancelle d'Endurance 72, prenait un modeste rang (34<sup>e</sup>) accusant au final un retard dépassant largement la minute.



*Sandra Lévénéz décrochera-t-elle un nouveau titre de championne régionale de cross ? Réponse dimanche à Combourg.*

Dimanche, celle qui aujourd'hui défend les intérêts des Quimpéroises, sera l'une des grandes favorites pour le titre de championne de Bretagne. Comme Sandra Lévénéz d'ailleurs. De qu'elle côté penchera le fléau de la balance ? Réponse ce dimanche peu avant 16 h, heure prévue pour l'arrivée des premières concurrentes. En

tout cas, une course à l'issue incertaine.

### ▼ À noter

*Départ à 8 h de la rue Froger. Les dirigeants demandent aux coureurs de ne pas oublier de se munir de sa licence, d'épingles pour le dossard et d'une paire de bottes.*